

opusdei.org

# Comunicado de prensa

Comunicado de la Oficina de Comunicación del Opus Dei en el Perú

03/02/2022

Ante las preguntas de algunos medios de comunicación y diversas personas a la Oficina de Comunicación, queremos informar que el señor Héctor Valer Pinto, actual Premier, no es ni ha sido miembro del Opus Dei.

El Opus Dei es una institución de la Iglesia Católica que promueve el encuentro con Dios en los diversos ámbitos de la vida ordinaria, en un clima de pluralidad y de respeto a las libres decisiones de las personas.

Lima, 3 de febrero de 2022

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
dev.opusdei.org/es-pe/article/  
comunicado-de-prensa-2-feb-2022/](https://dev.opusdei.org/es-pe/article/comunicado-de-prensa-2-feb-2022/)  
(09/08/2025)